
4月末から始めた学校訪問、申し入れ活動を終えました。 

市内 54の小中学校全てを訪問し、申し入れ文書を手渡すことが 

できました。 

校長先生等の対応の概略を添付して送ります。 

 

 運動会、遠足前の学校も多く残念ながら議論なく「取りあえず 

意向調査に応じる」ようです。しかし私たちの申し入れで改めて 

万博遠足の問題点や「子どもの安全第一」を考えるきっかけにして 

もらえたのではないかと思います。一方で市教委の情報提供頼り、 

横並び意識、市教委で決めてという「他人事」意識も見られました。 

 今後は大阪府教委、吹田市教委への要請、協議の申し入れ、吹田市 

教育委員への請願、市議会への請願・意見書採択、吹田市教組への 

協力要請等を強め、8～10月の万博遠足決定の時期に備えたいです。 


